

TA 10.07.2018



## Diebe stehlen Sonnenblumen aus dem Bienen-Paradies

Der Dittelstedter Landwirt Günter Linzer ärgert sich über Sonnenblumendiebe, die seine Felder heimsuchen. Mehrmals am Tag und scheinbar ohne jedes Unrechtsbewusstsein

schneiden sie die Blumen ab. „Ich kann nichts dagegen tun“, sagt Linzer. Die Sonnenblumen gehören zu einem ökologischen Schutzstreifen neben einem Zucchini-Feld, der ein

Rückzugsgebiet und eine Futterquelle für Hummeln, Bienen und andere Insekten darstellen soll. „Viele Leute regen sich über Pflanzenschutzmittel in der Landwirtschaft auf“, sagt

Linzer. „Aber wenn wir mit den Sonnenblumen etwas für die Insekten tun wollen, werden einfach die Blumen gestohlen.“ Er hofft dennoch auf Einsicht. Foto: Marco Schmidt